



校外学習～総集編～

寒気日増しにつのり、冷え込みの激しい毎日ですが、子どもたちは元気に学習に取り組んでいます。今月は今年を締めくくる月になり、2学期の学習の集大成を迎えています。それぞれのクラスでは学びの場を校外に広げるべく、校外学習に行ってきました。当日までの学習では、校外に出る際のルールやマナーを学んだり、行き先での見通しができるような疑似体験などに取り組んだりしました。どのクラスも事前の学習を發揮し、初めての場所や取組でも落ち着いて活動したり、普段できない経験を思いっきり楽しんだりすることができました。当日に向けてのご準備などありがとうございました。

1・2組「生駒山上遊園地」

遊びの指導の学習で乗りた
い乗り物を選びましたが、当
日に乗りたいものを変更して
本当に乗りたいものを自ら伝
えることや、もっと乗りた
いと伝えるなど、楽しみたい想
いを自分から発信する姿も見
られました。



3・4組「奈良わんぱくランドはしゃぎっず」

遊びの指導の学習で宇宙の
学習に取り組みました。はし
ゃキッズの中では星やロケッ
トを見つけることができました。
事前に約束したルールを
守ってたくさん遊ぶこともで
きました。



5組「ひらかたパーク」

生活単元学習「ゆうえん
ちへいこう」で自分たちが
選んだ乗り物に乗りました。
練習したようにみんな
で並んで待ったり、自分で
買ったチケットを渡したり
することができました。



6・7組「郷土料理体験教室『和東家』」

生活単元学習「理想の食
事を考えよう」の学習の一
環でうどん打ち体験に行
きました。綿棒や包丁など
の本格的な道具を使って、
おいしいうどんを作ること
ができました。

